Wenn wir würden

Wenn wir würden

Würden wir uns immer an alle Regeln und Meinungen halten die wir vorgedacht bekommen,

würden wir alles so hinnehmen ohne den Wunsch nach neuen Erkenntnissen,

würden wir aufhören Dinge zu hinterfragen und keine eigenen Gedanken äußern,

würden wir alles so belassen wie es ist ohne die Motivation neues zu entwickeln,

würden wir aus Furcht vor Unangenehmen unsere Meinung den Mächtigen angleichen,

würden wir alles Bestehende als gegeben ansehen ohne den Drang etwas ändern zu wollen,

dann wäre die Welt immer noch eine flache Scheibe.

© Mihael Jörhel

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk